

## Besuch der Ausstellung Ausstellung „Opfer - Dem Opfer ein Gesicht geben“

Die angehenden Erzieherinnen und Erzieher der Klassen SFSP 2.1 und 2.2 besuchten am Donnerstag, 11. März 2016, die Ausstellung *Opfer - Dem Opfer ein Gesicht geben* im Kreishaus II in Gifhorn.

Die Ausstellung wurde von Studentinnen und Studenten der Bauhaus-Universität Weimar in Zusammenarbeit mit dem WEISSEN RING gestaltet.

Wir danken Herrn Becker (WEISSER RING) für die fachliche Begleitung.

weiterführende Informationen unter:

NETZwerk GEGEN GEWALT, Gifhorn

<http://www.gegen-häusliche-sexuelle-gewalt.de>

